

# SOLAN HARMONY

CHOOSE TO CHALLENGE



## 探究学習における大学生との交流会

5月31日(金)の探究は、立命館アジア太平洋大学1回生の谷早帆子(たに さほこ)さんとの交流会でした。谷さんからは、「挑戦したら見えたワクワクする世界」というテーマでお話がありました。

谷さんは、留学にチャレンジをしたり、企業とのコラボでイベント企画をしたりと、自分のやりたいことをとことん追究して自分の世界を広げてきた経験を情熱的に語ってくれました。

交流会では、質問タイムも設定され、多くの児童が谷さんに質問をしていました。6年生の児童からも積極的に質問があり、とても有意義な時間を過ごすことができました。

また、谷さんが卒業された青楓館高等学院でも、「探究の授業」が行われており、「探究の授業＝自分の世界を面白くする」という言葉もありました。これからの探究の活動に、今回の交流会で感じたことや考えたことを生かして行ってほしいです。



## 授業の様子

SCIENCE

理科の授業では、解剖を通して「動物の体のつくりと働き」について理解する授業が行われています。

児童は、研修医になったつもりで解剖を行い、自分の興味のある器官についてレポート作成に取り組んでいます。脳について、筋肉について、目について...担当する器官は様々です！

どんな研究結果が発表されるのか、今から楽しみです。



“Embracing Diversity, Creating Harmony: Students Unite for Success”

